

令和3年5月17日

新型コロナウイルス感染症患者の発生について

昨日（5月16日）、函館市内において、新型コロナウイルス感染症715例目となる患者1名が確認されました。（道内30,407例目）

当該者につきましては、医療機関で病原体検査を実施したところ陽性と判明いたしました。

5月16日から北海道に緊急事態宣言が発令されています。

不要不急の外出や、都道府県間の移動を控えてください。特に緊急事態措置区域との往来や、道内においても札幌市など感染拡大地域との往来は厳に控えてください。

引き続き、マスクの着用、手指消毒、3密を避けるなどの感染対策をしっかり行ってください。

1 患者の概要

市内715例目 (道内30,407例目) 年代：70歳代 性別：女性 国籍：日本 居住地：函館市 職業：パート	発症日	5月11日
	主な症状	咳，発熱
	陽性確定日	5月16日
	検査機関	医療機関
	現在の状況	管内指定医療機関に入院 重症
	患者との接触歴	調査中
	濃厚接触者	調査中
	行動歴	海外渡航歴や流行地への滞在歴なし。

2 函館市でこれまで取り扱った検査件数

総検査人数：延べ11,938人（うち陽性者715人）